



Ciudad de México, a 19 de marzo de 2017

## COMUNICADO DE PRENSA

### SUPERA IPN EXPECTATIVAS DE ESTUDIANTES COLOMBIANAS DEL PROGRAMA DE MOVILIDAD

- **Cursan las últimas materias para concluir su formación en Ingeniería Industrial de sus universidades de origen**

#### C-224

Tania Katerine Valencia Duque y Vannesa Jiménez Román son dos jóvenes estudiantes del Instituto Politécnico Nacional (IPN), que viajaron desde Colombia para cursar las últimas materias de la carrera de Ingeniería Industrial, en la Unidad Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y Ciencias Sociales y Administrativas (UPIICSA).

Procedentes de la Universidad Nacional de Colombia, Valencia Duque y Jiménez Román forman parte del grupo de movilidad académica constituido por 67 extranjeros que en el presente semestre terminarán su formación académica en alguna escuela del nivel superior y posgrado del IPN.

Al igual que ellas, Marcela Patiño Hernández, Erika Estephanía Jiménez Silva y Alisson Dayana Barreto Bohórquez, de la Universidad Distrital “Francisco José de Caldas” y Edwin Jair Vela Castillo de la Escuela Colombiana de Carreras Industriales (ECCI), se atrevieron a modificar su rutina diaria al optar por el Politécnico porque se encuentra muy bien referenciado a nivel internacional y se cataloga como la mejor institución mexicana en cuanto al estudio de ingenierías.

Durante su estancia, los colombianos adquirirán conocimientos especializados en diversas áreas como innovación y transferencia tecnológica para la ingeniería, logística industrial, sistemas de producción, formulación y evaluación de proyectos, gestión de cadenas de suministro, desarrollo de proveedores, redes y simulación, así como manufactura integral, entre otras. Este aprendizaje será de gran utilidad en su formación académica y contribuirá con una mejor preparación para el desarrollo de su país.



El Instituto ha superado las expectativas que tenían en cuanto a nivel académico gracias a la plantilla de profesores, quienes comparten la experiencia de su amplia trayectoria en el ámbito industrial y las materias novedosas con enfoques diferentes a lo que les han enseñado en su país de origen, sus instalaciones, bibliotecas, foros y conferencias que fortalecen esta carrera y a los jóvenes que egresan de ella.

Pero quizá, lo que más las ha sorprendido son las muestras de amabilidad y hospitalidad de la gente, la enorme riqueza cultural y gastronomía de México, por lo que hicieron una invitación a los jóvenes para ingresar a un programa de movilidad académica para tener la oportunidad de abrir su mente y conocer la realidad de otro país.

**Compromiso social  
politécnico**

Brigadas de servicio social comunitario (multidisciplinarias) en 654 comunidades, 417 proyectos, 721 mil 589 personas beneficiadas y la participación de 2 mil 437 alumnos brigadistas.

**Tus logros son nuestros logros**

#DejaHuella

"La Técnica al Servicio de la Patria"  
Coordinación de Comunicación Social

===000===